
 学校運営協議会だより 
      

  

 

 

 

令和７年度 第１回の学校運営協議会を４月３０日（水）に開催しました。 

協議に入る前に、富里市教育委員会の大澤昌宏教育長からのご挨拶並びに

今年度の新規委員への委任状の交付がありました。 

 

【協 議】 

今年度の１回目は、校長から、「令和７年度学校経営方針」について資料

をもとに説明しました。経営方針は、昨年度のものを概ね継承するととも

に、「『ウェルビーイング』な学校」を目指すことについて説明しました。委

員からは、「体力向上に向けた取組」についての質問がありました。正課体

育の充実に加え、市が企画している「スポーツ鬼ごっこ」等への積極的な取

組や、外遊びの励行を継続することを確認し、「令和７年度学校経営方針」

は承認されました。また、令和７年度年間行事について共有しました。昨年

度２月に発行した「放課後の児童の過ごし方」を再度発行することについても協議しました。発行にあ

たっては、事前に本協議会の構成メンバー等を周知する必要があるとの御意見をいただきました。 
 
【報告及び意見交換】 

・４月の一斉下校の日に、道路に児童のランドセルが放置されていることがあった。自分の持ち物の

管理をしっかりできるようしてほしい。 

 → 下校時の指導を継続して行っていく。 

・富里小学校は、先生方の対応がとても早く、親と先生方がしっかりつながっていると感じてる。今

後も継続してほしい。 

・昇降口が３箇所に分かれているため、児童の登校を把握するのが難しいところであるが、幸い本校

には個別指導補助員も４名配置されており、複数の職員で見ることができるのは心強い。 

・自転車の乗り方についてルールも変わってきている。交通安全に関する指導をもっと充実させても

よいのではないか。 

 → ６月に、１年生と３年生において交通安全教室を実施予定である。他学年でも、交通安全の知

識を身につけられる教材を探していきたい。 

※協議会後、学校運営協議委員全員で、校内を巡回しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜今後の予定＞ 

○ 第２回学校運営協議会･･･１１月７日（金）   ○ 第３回学校運営協議会 ２月１９日（木） 
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＜令和７年度 富里小学校 学校運営協議委員＞ ※ 敬称略 

○ 委員長：渡邉  薫（元学校職員）       ○副委員長：内山 雅広（学校評議委員） 

○ 委 員：藤崎 孝恭（かさぎのパトロール隊）  ○ 委 員：渡邊 俊治（民生委員児童委員） 

○ 委 員：宇井 康博（みんなの日本語）     ○ 委 員：加藤 健司（地域関係者） 

○ 委 員：佐伯 綾子（青少年相談員）      ○ 委 員：平山阿佑美（地域学校協働活動推進委員） 

○ 委 員：岩澤 佑介（富里小学校ＰＴＡ会長）  ○ 委 員：曽根崎高志（富里小学校長） 

学校運営協議会（コミュニティ・スクール） 

コミュニティ・スクールは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵

を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子

供たちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める法律

（地教行法第 47条の 5）に基づいた仕組みです。（文部科学省 HPより） 
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連携・協働 

第１回学校運営協議会を開催しました 


